

MARCELO EBRARD

Adelanta debate con Xóchitl si resulta candidata de la oposición

● El aspirante a candidato a la Presidencia, Marcelo Ebrard Casaubon, dijo estar dispuesto a debatir con la senadora del PAN Xóchitl Gálvez ante la posibilidad de que sea la representante de la oposición en 2024.

Durante un evento en Querétaro, insistió en que todos los que participan en estos procesos deberían estar abiertos al debate.

"Con Xóchitl, si ella resulta ser la candidata del frente que representa, que yo veo que es mucho, pues reinstalar o defender políticas de antaño, pues vamos a debatir, claro que sí, con respeto, considerando que es una dama, igual que lo es Claudia", apuntó.

Si bien dijo que su objetivo no es hacer debates destructivos, sí se pueden hacer críticas firmes, como su postura en torno a José Ángel Gurría.

"José Ángel Gurría, exsecretario de Hacienda, creo que ahora está haciendo el plan de Xóchitl o el que Xóchitl va a defender, entonces, o eso dijeron. Temerario, ¿no?, poner a este cuate a hacer tu plan de gobierno", expresó.

"Es el retro, retro. O sea, vamos al regresar al zedillismo por la puerta de atrás. Con él sí debatí en la Cámara de Diputados con toda energía y firmeza porque no nos quería decir la cifra del Fobaproa, me acuerdo perfecto, como si fuera ayer, no quería, entonces le tuve que regalar lápiz y decirle: 'bueno, ¿sí sabe sumar usted? Para que nos dé la cifra', expuso Ebrard Casaubon.

Reiteró que el resto de las *corcholatas* deben dar sus puntos de vista sobre distintos temas, a fin de que la gente conozca sus propuestas.

"No te puedes negar a debatir. De hecho, estos diálogos son debate. Cuando te entrevistan y alguien te dice algo, pues a lo mejor es su opinión, pues es una forma de deliberar, de debatir", sostuvo el excanciller. ● Otilia Carvajal

MARCELO EBRARD
Excanciller

"Con Xóchitl, si ella resulta ser la candidata del frente que representa, (...) vamos a debatir"



Ebrard: el plan Ángel ampliará logros de AMLO en seguridad

Responde a los señalamientos de Layda Sansores // La gobernadora intenta ayudar a Sheinbaum, acusa

RICARDO MONTOYA
CORRESPONSAL
QUERÉTARO, QRO.

Marcelo Ebrard respondió a dichos de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien reclamó al ex canciller no destacar los logros del presidente Andrés Manuel López Obrador. El aspirante a encabezar los comités de defensa de la 4T negó que con su plan Ángel pretenda demeritar o buscar defectos en la política de seguridad del mandatario, y aseguró que su intención es ampliar las acciones del Presidente en esa materia.

En conferencia de prensa, el ex jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal explicó: “Yo parto de la afirmación de que si tenemos la Guardia Nacional, que ha sido una creación del presidente López Obrador, ahora lo que tenemos que hacer es mejorarla: lo que pasa es que a veces hay compañeras y compañeros que no entienden bien lo que Andrés (Manuel) hace, es más, cuando les preguntas lo que es la Cuarta Transformación no te saben decir bien”.

Agregó: “no creo que necesite de ayudantías la ex jefa de Gobierno para fijar su postura”, con lo que dio a entender que con sus declaraciones, Sansores pretendió ayudar a la también aspirante a la coordinación de los comités de defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum. Agregó que si la gobernadora de Campeche tiene dudas acerca del plan Ángel, “pues habría que debatirlo”.

Adelantó que enviará una copia de dicho plan a los integrantes de la comisión que organiza el proceso interno de selección para coordinador de comités de defensa de la Cuarta Transformación, a fin de que lo conozcan, “y me imagino

que Claudia tendrá que mandar su punto de vista, lo mismo Adán (Augusto López), etcétera, los demás compañeros”.

Se le preguntó si estaba dispuesto a debatir con Xóchitl Gálvez, quien busca la candidatura a la Presidencia por el frente que integran PAN, PRI y PRD. Ebrard respondió que sí, “cuando ella quiera”.

“Tenemos que debatir todos los días. Cuando te entrevistan y alguien te da su opinión, es una forma de debatir”, comentó.



“Xóchitl, una dama”

Ebrard pelea ahora con
Layda por el plan Ángel

Ebrard llama a Xóchitl a debatir y riñe con Layda

Gira por Querétaro. Plantea confrontar con la legisladora plan de seguridad; “Claudia no necesita ayudantes”, dice de Sansores

GASPAR VELA
JURIQUILLA

De gira por Querétaro, el aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, invitó a la senadora panista Xóchitl Gálvez a debatir sobre seguridad y otros temas, en el momento que ella quiera.

El ex secretario de Relaciones Exteriores garantizó que el debate sería con respeto a la aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

“Con Xóchitl, si ella resulta ser la candidata del frente que representa, que yo veo que es mucho reinstalar o defender políticas de antaño, pues vamos a debatir, claro que sí. Con respeto, considerando que es una dama, igual que lo es Claudia. Y con Xóchitl por supuesto”, expuso.

—¿Te gustaría en estos momentos, en esta etapa del proceso? —se le preguntó.

—Cuando quiera —contestó.

En conferencia de prensa desde Juriquilla, en el día 31 de recorridos por todo el país, el ex canciller prometió que no haría un debate destructivo.

“Y no pretendo hacer, nunca he hecho yo, debates destructivos. Sí firmes, como por ejemplo con Gurría, José Ángel Gurría era secretario de Hacienda, creo que ahora está haciendo el plan de Xóchitl, o que Xóchitl va a defender, o eso dijeron. Temerario ¿no? poner a ese cuate a hacer tu plan de gobierno”, aseguró.

Otro frente de batalla

Ebrard aseguró que Claudia Sheinbaum no necesita de ayudantes, después de que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, cuestionó su plan Ángel contra la inseguridad.

En su programa de *Martes de Jaguar*, la mandataria morenista calificó como un acto de deslealtad la presentación de esta estrategia contra la inseguridad, al considerar que pareció que el ex canciller busca corregirle la plana al presidente López Obrador en la materia.

En respuesta, el ex secretario de Relaciones Exteriores estimó que la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México no requiere de ayudantías para fijar posturas sobre el tema de la violencia.

“De lo de Layda, pues yo creo que Claudia no necesita ayudantes, ¿no? Honestamente, si hay un tema respecto al plan Ángel, pues habrá que debatirlo, que presente su propuesta.

“No creo que necesite de ayudantías la jefa de Gobierno, ex jefa de Gobierno para fijar sus posturas”, destacó.

En conferencia de prensa desde Querétaro, el ex secretario de Relaciones Exteriores señaló que hay compañeros del movimiento que no entienden bien lo que hace el presidente López Obrador: “Es más, cuando les preguntas ¿qué es la 4T? No saben decir bien”. ■





El ex secretario de Relaciones Exteriores tunde José Ángel Gurría. JUAN CARLOS BAUTISTA

